
11 月 26 日下午，湖南机电职业技术学院党委委员、副

校长郭凤鸣一行 4 人来我校就产业学院建设、岗位实习管理

进行调研交流。党委委员、副校长何瑛及教务处、智能制造

学院相关领导参加调研交流活动。

何瑛对郭凤鸣副校长一行 4人来我校调研交流表示热烈

欢迎，详细介绍了学校专业建设、产业学院建设和岗位实习

管理等方面的工作，重点介绍了学校与株洲高新区管委会、

园区企业共同创办产业学院（动力谷分院）情况。随后双方

围绕市域产教联合体、产业学院建设的现状与未来进行了深

入探讨。

随后，郭凤鸣一行来到动力谷分院现场考察，动力谷分

院常驻人员全程陪同。杨益梅副院长详细介绍了学生在产业

园区的学习与生活、志愿服务、实习与就业情况，郭凤鸣一



行对动力谷分院实训室管理、学风建设连连点赞。

郭凤鸣对我校专业“1+N”校企合作生态圈建设和“校

地企”合作育人模式给予了高度评价，对动力谷分院在产教

融合、服务园区等方面取得的成绩表示高度肯定。他希望双

方以此次调研活动为契机，相互学习，深入合作，共同促进

职业教育高质量发展。
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